

15.000 BESUCHERINNEN IN 10 TAGEN: KÖRPERWELTEN AUF REKORDKURS

Am Freitag, 20. Februar 2015, öffnete die Linzer Tabakfabrik seine Pforten für die Ausstellung **KÖRPERWELTEN – Eine HERZenssache**. Nach dem starken Eröffnungswochenende mit 5.000 BesucherInnen hält der Andrang auch in der vergangenen Woche weiter an: 15.000 BesucherInnen in 10 Tagen sind ein sensationeller Erfolg für den Publikumsmagneten Tabakfabrik.



Bild zur freien Verwendung bei Angabe der Urheberin: Lisa Salwiczek – COFO Concertbüro

Die Ausstellung ist bis 27. Mai im Brandland der Tabakfabrik zu sehen. Körperwelten verändert den Blick auf uns selbst nachhaltig und ist als Selbstentdeckungsreise konzipiert. Beginnend vom Skelett des Menschen über das Zusammenwirken der Muskulatur bis hin zur Entwicklung des Menschen im Mutterleib erhält der Besucher ein detailliertes Bild über den Aufbau seines Innenlebens. Eine Vielzahl spektakulärer Präparate erläutern für jedermann verständlich Organfunktionen und häufige Erkrankungen.

Thematischer Schwerpunkt dieser KÖRPERWELTEN Ausstellung ist das Herz mit seinem weit verzweigten Gefäßsystem. Das Hochleistungsorgan unseres Körpers ist durch die Dauerbelastung Funktionsstörungen und Verschleißerscheinungen ausgesetzt. Krankheiten des Herz-Kreislaufsystems sind heute die häufigste Todesursache; sie sind jedoch vermeidbar. Hier setzt die Ausstellung an: Ohne mahnenden Zeigefinger zeigt sie, wie bereits kleine Änderungen im täglichen Leben große Auswirkungen auf den Gesamtzustand unseres Körpers haben.

RÜCKFRAGEN:

Tabakfabrik Linz | Thomas Diesenreiter – thomas.diesenreiter@tfl.linz.at - +43 664 / 78 24 525

Fotos der Körperwelten finden sie zum Download unter:
http://www.koerperwelten.com/de/presse/presse_bilddatenbank